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Este beneficio está diseñado para apoyar la manutención y
traslado de estudiantes en situación de vulnerabilidad que
viven en zonas extremas y que estudian en la educación media o
universitaria  fuera  de  su  lugar  de  residencia  particular.
Siendo  el  objetivo  de  la  beca  fomentar  la  continuidad  de
estudios de quienes tienen más dificultades territoriales para
proseguir su vida académica.

La  Consejera  Regional,  Tamara  Casanova,  señaló  estar
preocupada  debido  a  que  203  estudiantes  cumpliendo  los
requisitos no recibieron este beneficio, similar situación a
lo que ya ocurrió el año pasado cuando esta falencia no se
resolvió  hasta  el  mes  de  noviembre  dejando  a  muchos
estudiantes sin poder disponer de este aporte durante los
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meses de clases, por lo que, solicitó se aumenten los recursos
a modo de resolver el problema actual, además de garantizarse
que el próximo año esto no vuelva a ocurrir.

“He  solicitado  a  la  Directora  Regional  de  JUNAEB  que  se
aumenten  los  recursos  destinados  a  la  beca,  tanto  para
subsanar  la  situación  actual  de  los  203  estudiantes  que
cumpliendo con todos los requisitos, no han recibido este
beneficio durante este año 2024, pero también para que se
garantice un financiamiento adecuado para el próximo año y que
no suceda nuevamente este déficit que deja sin un beneficio
tan importante a quienes viniendo de lugares tan alejados se
esfuerzan  para  seguir  estudiando”,  manifestó  la  Consejera
Regional Tamara Casanova.

Al  respecto  la  Directora  Regional  de  JUNAEB,  Adriana
Maldonado,  reconoció  la  problemática  e  indicó  que  se  ha
gestionado una reasignación presupuestaria, la cuál requiere
de  un  visto  bueno  en  la  Dirección  de  Presupuesto  del
Ministerio de Hacienda (DIPRES), el cuál espera llegue a fines
de agosto.

“Importante mencionar que nosotros hoy estamos con una demanda
insatisfecha  de  203  estudiantes  tanto  de  media  como  de
enseñanza  superior,  desde  la  dirección  nacional  se  están
realizando todas las gestiones que permitan disminuir esta
situación y esperamos tener buenas noticias de este visto
bueno  ojalá  la  última  semana  de  agosto  o  la  primera  de
septiembre, y que así se nos permita becar al listado de
estudiantes pendientes para el año 2024, siendo esto lo que
indicamos  ante  el  Consejo  Regional”,  precisó  la  Directora
Regional de JUNAEB.

Recordar que en el año 2023 fueron 212 los estudiantes que
pasaron por la misma situación debido a falta de recursos, de
los  cuales  según  lo  informado  por  JUNAEB  194  obtuvieron
posteriormente  el  beneficio  a  través  de  presupuesto  por
redistribución,  y  18  estudiantes  de  enseñanza  superior  no



lograron obtener la beca pese a cumplir con los requisitos.


